

# ACTU **DEFENSE**

19 avril 2024

À LA UNE

MINISTÈRE



## Une convention pour muscler la réserve opérationnelle

Le 17 avril, Sébastien Lecornu, ministre des Armées, s'est rendu à Guyancourt afin d'assister à la signature d'une convention de partenariat entre Renault Group et le secrétariat général de la Garde nationale pour le développement des réserves. À la clé : mieux accompagner les salariés engagés !



## ARMÉE DE TERRE



### Carte interactive du *challenge* Terre Jeunesse

En cette année olympique, l'armée de Terre lance le *challenge* Terre Jeunesse, un événement d'envergure nationale visant à promouvoir le sport et ses valeurs auprès des jeunes. Cette initiative implique la participation des soldats de l'armée de Terre dans une série d'épreuves et de défis sportifs aux côtés des jeunes, offrant ainsi une occasion unique de renforcer les liens entre la communauté militaire et la jeunesse. La carte interactive permet d'avoir accès à tous ces défis en un clic.

## MARINE NATIONALE



### Présentation au drapeau de la force d'action navale à Cayenne

Le 6 avril, la cérémonie de présentation au drapeau des unités de la force d'action navale s'est déroulée en Guyane, à l'occasion du passage du groupe Jeanne d'Arc 2024.

## ARMÉE DE L'AIR ET DE L'ESPACE



### **Vol expérimental réussi pour le projet de radar passif aéroporté à Salon-de-Provence**

Il y a quelques jours, sur la base aérienne 701 de Salon-de-Provence, le Centre de recherche de l'École de l'Air et de l'Espace, ainsi que l'Office national d'études et de recherches aérospatiales ont conjointement réalisé un vol expérimental marquant une avancée significative dans le développement du projet de radar passif aéroporté.